



NOUS SOMMES AUSSI UN GESTE BARRIÈRE CONTRE | L'ISOLEMENT DES PERSONNES

Les Offices Publics de l'Habitat logent 5 millions de citoyens. Ils se mobilisent aussi chaque jour pour rompre l'isolement des personnes. Depuis le début de la crise sanitaire de la Covid-19, les Offices d'HLM vont encore plus loin : campagnes d'appels solidaires pour les seniors isolés en Côte-d'Or, en Bretagne, dans le Cher et les Bouches-du-Rhône, organisation d'un prix littéraire associant les locataires en Isère, création d'une plateforme d'entraide et de solidarité entre voisins en Seine-et-Marne et dans l'Orne, cours en ligne gratuits pour les lycéens dans l'Yonne... **Autant de solutions mises en œuvre par les OPH pour faire progresser le lien social partout sur les territoires.**

La Fédération nationale des Offices Publics de l'Habitat soutient la mobilisation quotidienne des 229 OPH qui gèrent 2,4 millions de logements HLM et logent 5 millions de locataires. Au-delà du logement, notre utilité sociale se vit concrètement pour des millions de personnes. Chaque jour. Au plus près des territoires.

Avec vous, solidaires et pour longtemps | [FOPH.FR](https://foph.fr) |  |  | 

